

Grußwort
zur Fotoausstellung
der Fotofreunde Waldmohr
in Herschweiler-Pettersheim,
im Dorfgemeinschaftshaus.



Vom **24. Juni** bis zum **8. Juli 2018**

laden die Fotofreunde Waldmohr zu einer Ausstellung ihrer aktuellen Arbeiten ein.

Die Gäste können sich auf Fotografien freuen, die überraschen, berühren und bewegen.

Es ist ein spannender Moment, wenn Kunstwerke, in diesem Fall Fotografien, verschiedener Künstler in einer Ausstellung zu etwas Neuem werden.

Sobald sich der Wirkungsort ändert, die Perspektive und das Licht neue Facetten eröffnen, erobern die Fotografien unaufdringlich und zugleich unaufhaltsam ihren neuen Raum...

Im stilvollen Ambiente des ehemaligen Schulhauses, wo sich Nostalgie und Moderne treffen, sind Sie als Besucher eingeladen, sich durch die Vielfalt der Motive sowie die Arrangements der einzelnen Bilder inspirieren zu lassen.

Die unterschiedlichsten Motive, auch aus unserer Region, der Verbandsgemeinde Oberes Glantal, sowie aktuelle Fotografien aus der Gemeinde Herschweiler-Pettersheim geben Ihnen Einblicke in die Arbeiten der Künstler und die Schönheit unserer Heimat.

Die Ausstellung eröffnet mit der **Vernissage, am Sonntag den 24. Juni 2018 um 14:00 Uhr.**

Bis zum 8. Juli ist die Ausstellung jeweils Samstags und Sonntags von 15:00 bis 18:30 Uhr und Mittwochs von 16:30 bis 18:30 zu besichtigen.

Gruppenführungen können nach Vereinbarung durchgeführt werden:

Fotofreunde_Waldmohr@Outlook.de

Genießen Sie die Fotoausstellung und nutzen Sie die Gelegenheit ihren Besuch mit einer Wanderung, auf einem der Rundwanderwege in und um Herschweiler-Pettersheim, zu verbinden.

Als Schirmherrin wünsche ich den Fotofreunden Waldmohr eine erfolgreiche Ausstellung, bedanke mich herzlich für ihr kulturelles Engagement in unserer Verbandsgemeinde und wünsche allen Besuchern einen angenehmen Aufenthalt in Herschweiler-Pettersheim.

Ihre

Margot Schillo
Beigeordnete
der Verbandsgemeinde Oberes Glantal



FOTOFREUNDE WALDMOHR

Die Fotofreunde Waldmohr stellen sich vor

Wir sind eine gemischte Gruppe von Fotoamateuren mit unterschiedlichen Vorstellungen, Interessen und Erfahrungen. Unser Bedürfnis ist die Pflege, Weiterbildung und Förderung der Fotografie auf künstlerischem, technischem und kulturellem Gebiet.

Durch regelmäßige Fotoausstellungen stellen wir uns auch in den Dienst der Öffentlichkeit. Unsere Treffen dienen dem Austausch von Erfahrungen und Ideen. Wir geben Tipps zur Kameraführung, Aufnahmetechnik, Bildgestaltung und Bildbearbeitung. Bei Fotoexkursionen werden die Kenntnisse in der Praxis vertieft und weitergegeben.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Wir treffen uns regelmäßig am 2. Dienstag und 4. Donnerstag im Monat, 19:00Uhr in der Gaststätte des TV Waldmohr.

Kontaktadresse: Fotofreunde_Waldmohr@outlook.de

